

Igracias Telkom, Aplikasi Canggih hanya Untuk Mahasiswanya

Bukan hanya universitasnya yang mumpuni, ternyata ada juga aplikasi Igracias Telkom yang bisa membantu segala hal yang berkaitan dengan studinya di Telkom University.



Igracias Telkom merupakan salah satu aplikasi yang mendukung segala aktivitas pada akademik Telkom University. Aplikasi tersebut akan membantu setiap mahasiswanya dalam hal akademik dan non akademik. Lalu, apa saja isi dari aplikasi Igracias tersebut. berikut penjelasannya.

Igracias Telkom

Aplikasi **Igracias Telkom** memakai sistem *Single Sign On*. Dimana sistem tersebut hanya bisa menggunakan satu akun saja agar bisa login dan memakai berbagai macam aplikasi di dalamnya. Apa saja aplikasinya, berikut ulasannya.

Aplikasi penerimaan mahasiswa baru

Aplikasi ini hanya bisa diakses secara online saja. Selain itu, hanya user saja yang bisa terlibat di dalamnya, seperti penyelenggara dan peserta yang sudah melakukan registrasi mahasiswa baru.

Aplikasi Kurikulum

Aplikasi ini hanya untuk mengelola berbagai basis data master kurikulum. Kemudian didokumentasikan agar bisa digunakan untuk pengajaran.

Aplikasi pembayaran

Aplikasi ini khusus untuk mengelola pembayaran bagi seluruh mahasiswa selama terdaftar dan ajaran sedang berlangsung.

Aplikasi registrasi

Aplikasi ini dibuat untuk memenuhi kebutuhan informasi selama proses registrasi yang dilakukan oleh mahasiswa. Misalnya saja informasi tentang penawaran mata kuliah, penyusunan rencana studi, penjadwalan, dan lain sebagainya.

Aplikasi perwalian

Aplikasi ini dibuat untuk memberikan fasilitas bimbingan atau perwalian antara mahasiswa dan dosennya. Aplikasi ini juga berfungsi sebagai penampungan semua data record perwalian.

Aplikasi presensi

Sekarang bukan jamannya melakukan presensi memakai tanda tangan di buku, sekarang ada aplikasinya yang memudahkan untuk melakukan absensi. Aplikasi ini memakai sistem RFID.

Aplikasi E Learning

Aplikasi ini memakai basis *learning Management System* (LMS), yang memakai sistem SSO.

Aplikasi Geladi

Akan lebih keren lagi jika menggunakan aplikasi ini, karena aplikasinya berfungsi sebagai absensi geladi.

Aplikasi nilai

Aplikasi ini sangat membantu mahasiswa, karena bisa mengelola berbagai macam nilai seorang mahasiswa. Bukan hanya itu saja, aplikasi tersebut bisa menunjukkan standar dalam penilaian universitas tersebut. sehingga bisa mengetahui perbandingan seberapa besar nilainya dengan lainnya.

Itulah beberapa aplikasi yang ada dalam **Igracias Telkom**. Dimana aplikasi tersebut hanya bisa didapatkan ketika sudah terdaftar pada Telkom University, karena untuk *login* memakai nomor yang akan diberikan oleh universitas.